

Gestión Clínica 7 días

La actualidad recogida por la Fundación IMAS

Media docena de sociedades científicas realizan estudios sobre calidad de unidades asistenciales

ACTA SANITARIA
La Fundación del Instituto para la Mejora de la Asistencia Sanitaria (IMAS) ha informado de que media docena de sociedades científicas de ámbito nacional están llevando a cabo sus proyectos de Recursos y Calidad (RECAL), a través de los cuales “investigan el funcionamiento y la calidad de las unidades asistenciales”.

El RD de Gestión Clínica pactado con el Gobierno, exigencia del Foro Médico al futuro Ejecutivo

ACTA SANITARIA
La celebración este miércoles, 15 de junio, de la Asamblea del Foro de la Profesión Médica (FPME) se ha saldado con la decisión de reivindicar al futuro Gobierno, que será el que salga de las elecciones generales del 26 de junio, el Real Decreto de Unidades de Gestión Clínica, tal y como fue pactado con el actual Ejecutivo, ahora en funciones.

Digitalización de la sanidad, un imperativo y una oportunidad

DIARIO MÉDICO
El gran crecimiento que están experimentando los nuevos modelos de provisión remota de servicios médicos hace prever que la fuerza transformadora de las tecnologías digitales, que ya ha provocado la disrupción de múltiples industrias y de nuestra vida cotidiana, está llegando también a la sanidad.

DOCUMENTOS DE INTERÉS

- **El papel del neumólogo y cirujano en los nuevos modelos asistenciales** (SOCALPAR): Video de la ponencia del Dr. Javier Elola, director de IMAS, en el Congreso de SOCALPAR.
- **Access to health services in the European Union (EC):** This report highlights key access problems and policy responses in EU health systems.
- **Memorandum - Reflections on hospital reforms in the EU (EC):** In this memorandum, the challenges facing hospitals in Europe are explored in the light of the current socio-economic and financial context and the range of responses being employed are reviewed briefly.
- **National spending on health by source for 184 countries between 2013 and 2040** (The Lancet): In this study, they use past trends and relationships to estimate future health spending to identify the financing trajectories that are likely to occur if current policies evolve as expected.

Sedisa recuerda la necesidad de profesionalizar la gestión

GACETA MÉDICA
Los programas sanitarios de los partidos políticos presentados en el marco de las pasadas elecciones generales del 20 de diciembre incluían, por primera vez, en algunos casos mención a la profesionalización de la gestión sanitaria. En este marco, la Sociedad Española de Directivos de la Salud (Sedisa) insta a la Administración, comunidades autónomas y partidos políticos a materializarla y poner en marcha medidas realizables.

José Luis Rodicio Díaz: un gran nefrólogo, un gran hombre

DIARIO MÉDICO
Quienes le conocían saben de su arrojo, de su energía, incluso de su inconformismo. Saben que detrás de una personalidad estoica se escondía un corazón generoso y fiel en afectos.



Instituto para la Mejora
de la Asistencia Sanitaria